

L'Exposition du « Souk des Femmes Artisanes » a eu lieu au Centre Ben Omar à Casablanca, du 21 mars au 02 avril 2022 pour une édition spéciale « Chaabana », en hommage au mois sacré de Ramadan.

Samira Maati et Siham Aguig, deux femmes entrepreneurs, sont à l'origine de cette exposition qui représente la femme artisan, en mettant en valeur la production faite main et surtout celle Made in Morocco. Cet hommage à la femme se fait autour de partage d'expérience, de discussions et surtout d'échange d'idées.

Cette exposition, qui en est à sa 3ème édition, constitue une occasion d'exception à une trentaine de femmes venant de plusieurs régions du Maroc, et même des coopératives féminines, leur permettant de célébrer et d'exposer leur créativité et leur talent grâce à des activités de tous genres, des ateliers et des tables rondes accompagnées par des invités d'honneur.

Cet évènement constitue donc une étape importante dans le parcours de ces femmes marocaines pour faire connaître leur production artisanale et de développer des liens de partenariat et de collaboration avec les acteurs de tous domaines confondus, notamment la maroquinerie, la cosmétique, la broderie, la décoration, les produits du terroir, l'artisanat, la vannerie, caftan , etc.

Ainsi Siham et Samira, à la tête de cette manifestation, nous font découvrir le monde traditionnel de nos origines à travers une vision moderne tout en défendant la cause féminine.